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REQUER !NFORMAÇ 5 SOBRE DESTINAÇÃO DE
AREA PUBLICA LOCALIZADA NA RUA JOSE
BENELLI, CONFLUENCIA COM A AVENIDAVIRGILIO
ANTONIO SIMIONATO, BAIRRO AVELINO ALVES
PALMA, CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE

Após ouvirmos várias queixas de moradores do bairro Avelino
Alves Palma, referente à área pública localizado no endereço que consta na ementa,
de que o local encontra-sefrequentemente com mato alto e é utilizado para descartes
de lixos e entulhos, que propiciam o surgimento de insetos e roedores que
constantemente invadem a escola lindeira ao terreno. Requeremos à Municipalidade,
que informe a esta Egrégia Casa de Leis:

1. Existe projeto para uso e/ou destinação desta área?
Caso a resposta seja positiva:
1.1 Qual seria essa destinação?
1.2 Qual seria o prazo para início?

2.Caso negativo, o que impede a utilização efetiva da
área?

Ante o exposto» REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma
Regimental e, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para solicite a Secretaria competente o
cumprimento da presente reivindicação.
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